



MAGDALENA'S  
cosmetics sustainably produced in tyrol



ENTDECKEN + BESTELLEN: / DISCOVER + ORDER:

ALPINE NATURKOSMETIK IN IHRER REINSTEN FORM

[WWW.MAGDALENAS.AT](http://WWW.MAGDALENAS.AT)

ALPINE NATURAL COSMETICS IN THEIR PUREST FORM



## Wie schön,

... dass Sie unserer alpinen Kosmetiklinie einige kostbare Augenblicke Ihrer Zeit schenken. Es könnte der Beginn einer wunderbaren Beziehung sein, die Sie mit der einzigartigen Berglandschaft Tirols verbindet.

MAGDALENA'S made in Tyrol ist eine Kosmetiklinie, in der Wasser eine sehr große Rolle spielt. Es ist ein ganz besonderes Wasser, das Ihr Hautbild tiefenwirksam und lang anhaltend hydriert, sodass sie nachhaltig stabil und elastisch bleibt.

Wir verwenden ausschließlich frisches Bergkristallwasser aus unserer eigenen Quelle. Der ausgewogene Mineralstoffanteil dieses Wassers aus dem Herzen der Alpen ist eine wichtige Voraussetzung für die gleichbleibend hohe Qualität unserer Produkte. Freuen Sie sich auf eine Pflege, die sowohl Ihre Haut als auch Ihre Haare mit wertvollen Pflanzenkräuter-Extrakten und hochalpinem Bergquellwasser verwöhnt!

## How beautiful,

... that you've taken some precious moments to look at our alpine cosmetics line. This could be the start of a wonderful relationship that connects you to the unique mountain landscape of Tyrol.

MAGDALENA'S made in Tyrol is a cosmetics line where water plays a very important role. It is a very special kind of water that has a deep penetrating and long-lasting hydrating effect on your skin so that it remains firm and elastic in the long term.

We exclusively use fresh rock crystal water from our own spring. The balanced mineral content of this water from the heart of the Alps is essential for the consistent high quality of our products. Look forward to a moisturising care that pampers both your skin and your hair with valuable herbal extracts and alpine mountain spring water!

